

ENTREVISTA AL DR. YVES BASHONGA

Situación actual del conflicto armado entre la República Democrática del Congo y el grupo armado M23.

Por el GB (R) Javier Pérez Aquino

Nota del autor: La presente entrevista se realizó el día 11 de noviembre del 2025, en las instalaciones de la Facultad Militar Conjunta.

Presentación

El Dr. Bashonga es académico y diplomático. Actualmente se desempeña como ministro consejero a cargo de Asuntos Políticos en la Embajada de la República Democrática del Congo en Argentina. Antes de asumir este cargo, se desempeñó como consejero y vicecónsul en la Embajada de la República Democrática del Congo en Washington, D.C., cargo que ocupó durante veinte años. Además de su carrera diplomática, es profesor visitante en la Universidad Simon Kimbangu de la República Democrática del Congo.

Obtuvo su Doctorado en Educación en Liderazgo y Aprendizaje, con especialización en Organización, en la Universidad de Aspen en Phoenix, Arizona.

Explora las relaciones entre profesores y estudiantes en el contexto del liderazgo educativo y el aprendizaje en la República Democrática del Congo.

El Sr. Bashonga cuenta con una amplia red profesional. Es miembro de la Asociación Americana de Investigación Educativa, la Asociación de Estudiantes Africanos, el Colegio del Cuerpo Consular y la Sociedad Nacional de Liderazgo y Éxito, así como de la Sociedad de Honor Internacional Delta Epsilon Tau.

Habla con fluidez francés, inglés, suajili, lingala y otras lenguas africanas. Esto ha sido fundamental en sus funciones diplomáticas y educativas. Sus habilidades lingüísticas le permiten comunicarse eficazmente con diversas partes interesadas.

Recientemente, el Instituto de Inteligencia de las Fuerzas Armadas Argentinas (IIFA) reconoció al Dr. Yves Bashonga como exalumno.



Para ver la nota, haga clic aquí: <https://www.youtube.com/watch?v=KYdFN2oPz7Y>